

□ インボイス制度の説明会

8日 道の駅に出品されている農家向けの説明会がありました。今まで通り免税事業者としてインボイスの登録は当面見合わせることにしました。

□ 大天狗酒造との打合せ

12日 本宮市にある日本酒の醸造元である、大天狗酒造(株)を訪問しました。学院大学の木村教授、学生といっしょにと打ち合わせてきました。7月半ばに収穫した露苗を持ち込み清酒に漬けて真っ赤な「梅酒」が11月頃に出来上がる予定です。



大天狗酒造にての打ち合わせ

早苗饗感謝祭 生育確認

□ 中干：落水

17日に五百川の圃場、必要茎数が確保できたので落水をしました。週末にはこがねもちの圃場も落水を予定、今月中に直播以外の水田は中干に入ります。

□ 女神川の河川の草刈り・早苗饗感謝祭

18日 早朝6:00から女神川の草刈り・8:00より市道の草刈り（息子が出席）・11:00より赤岩町内会のいきいきサロンの早苗饗感謝祭が行われました。

□ ガーリックの収穫

20日エレファントガーリックの収穫を行いました。生育が進んで球割れがありました。



集会所にての懇親会

エレファントガーリックの収穫状況